
 

 

 

第１部 

報告 

情報共有 

①８/６までの目標についての報告と地域課題の芽 

・6.7 月にハートボックスの駄菓子屋を手伝った。駄菓子屋には高齢者もたく

さん来ており、その場で健康診断を行うなど地域共生につながる取り組みがで

きたら良いと感じた。 

・サマーズクールに包括として参加、子どものうちから高齢者のことや認知症

の理解をしてもらうことが大切と感じた。 

・セブンイレブンが無人化というニュースを見た。先月、ｺﾝﾋﾞﾆを子どもの居

場所、地域のコミュニティと話していたのでショック。コミュニティの大切さ

と利益や効率との両立の難しさ、こういう顔を合わせる場の大切さを痛感し

た。 

・駄菓子屋に参加。多世代交流の場になると良い。商店街に子どもの遊ぶ、居

場所にしたい。 

・高齢者疑似体験などを児童館とやらせてもらっているが、学校のハードルが

高い。なかなか理解してもらえない。 

・ぷらっと食堂に参加。地域の一人の方が何度も訪れるなど居場所になってい

た。障がい者の方の土日の居場所になると良い。 

・リーダー講習会で救命講習実施。子ども自身にもそういう経験をさせること

が大切だと感じた。 

・ぷらっと食堂実施。地域の方と知り合いになれた。つながれたことがとても

大きかった。 

・六郷小学校の先生が見学に来た(ポジティブ)。サポートルームの子の放課後

に課題があると話された。プラットフォームでも学校とつながれたら。 

・子家センでは、できることは限られてしまうが、地域とつながりたいと思っ

ている。六郷の資源や強みを知って相談に対応したい。 

・家庭教育研究所の講演に参加。有意義だった。プラットフォームで話しのあ

った。おそば家の空き店舗についてどうなったか？ 

・駄菓子屋実施、来店 121 名。交流スペース 21 名。保育士の相談会なども

検討中。駄菓子の売れ残りの活用など運営の工夫と目的をもう一度確認した

い。 

・児童館では地域のことに参加できない部分もあるが、チラシ等のアピールは

できる。地域を知ることができるので大切だと思っている。 

六郷助けあいプラットフォーム ８/６分 

「話し合いの場」 



主な参加者種別 

自治会・町会の方、民生委員児童委員、青少年対策地区委員会、区民活動団体、

ＮＰＯ法人、社会福祉法人、民間企業、児童館、子ども家庭支援センター、地

域包括支援センターなど 

２部 

話し合いの場 

「多世代交流」について【ぷらっと食堂】の活動実践を踏まえてグ

ループで話し合いました。 

 【ぷらっと食堂】さんの話では、実際に２回やってみてまだまだ

集客が安定しないことや、ポジティブとしてではなく地域でやっ

ているということが伝わっていない。少しづつではあるが地域の

方とのつながりが生まれているという話がありました。 

 

①ＳＯＳのキャッチの方法について 

 ・ＳＯＳを出している人はいてもつなげなければＳＯＳとは認識

されない。 

 ・受け取る側がなんとなく気付いていても発信していない、でき

ない。 

 ・電子媒体やインターネットなどでの関わりが増えている。駄菓

子屋のような発信できる場、楽しい場を地域に増やすことでＳＯ

Ｓが発見できるようになるのではないか。 

 

②広報について 

 ・だれでも参加できることが強みなので、プラットフォームなど

横のつながりを活かした広報をしていくと良いのでは。 

 ・バザーをやってみるなど、他のイベントとセットにして広報し

ていくことで認知度があがるのではないか。 

 

③集客について 

 ・チラシがポジティブがやっているという感じが強いので「協力」 

 に「六郷助けあいプラットフォーム」を入れてはどうか 

 ・場所が分かりにくいので、チラシの地図を工夫したり、外観を

目立たせる工夫をしてはどうか。場所の移動も含めて検討しても

良いかもしれない。 

 ・来場者へ、なにで知ったのかアンケートを取って広報の見直し

に役立てる。 

 ・親世代への周知をすることで子どもは来てくれるのではない

か。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者の話し合いの様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

話し合いの結果 第１部 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回は、９月３日（火）に１か月間の活動の共

有と目標設定、地域の課題の芽について掘り

下げて話し合いを行います。どうぞよろしく

お願いいたします！18 時 30 分から 20 時

30 分まで 

会場は、六郷地域力推進センター４階会議室

です。 

お待ちしております。 

 

 

話し合いの結果 第２部 

 



 


